

No

Publicado por: Hector_Garcia

Publicado el : 14-6-2014 9:01:18

Ya no diré ninguna mentira más,
Lo siento, no, ya no puedo,
No hay nada que esperar,
Todo terminó,
En esta ocasión seré el que diga que no.

Fueron tantas oportunidades,
Algunas veces fui quien las perdió,
Y otras tú quien las desperdició,
Ya no hay marcha atrás;
Fueron tantas heridas
Que ya no existía vendaje que pudiera ocultarlas
Que ya no existía corazón que pudiera resistirlo,
No, mi corazón, mi vida no pudo soportarlo
Y mire extinguirse nuestro amor con el calor de la noche;
Lloré y lloré hasta que ninguna lagrima mía
Llevara el nombre tuyo.
Deje libre toda esperanza;
Permití que cada sueño de tu persona
Se diluyera entre mis dedos
Y se fundiera con el viento
Para que partiera lejos
En compañía de mi último suspiro
Causado por tu belleza.

Mire todo lo que fue de ti,
Todo lo tuyo que habitó un tiempo en mí;
Lo mire mientras el tiempo
Caminaba tan lento, todo quieto, como inmóvil
Solo tu amor alejándose poco a poco, lento,
Lejos de aquí, hasta que de pronto,
Desapareció entre los rayos de luz de la mañana
Y ya no supe más nunca de él.

Héctor Humberto García Herrera

[center][center]//center]//center]